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（令和２年 第４回定例会） 

質 問 順 位 １１   １番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項１ 基山町における公共交通の今後について 

質問の要旨 

基山町は、中心部の市街地、西部の山と丘陵地、そして、国道３号線

とＪＲ鹿児島本線に分断された東部地区によって構成されている。 

ほとんどの家庭はマイカーを移動手段としているが、高齢者の社会的孤

立は確実に進行しており、唯一の公共交通であるコミュニティバスは大

変重要な役目を果たしていると言えよう。 

しかし、コミュニティバスが導入され約６年、乗車率向上を目指し

様々な対策が打ち出されたが、依然として公共交通空白地帯とも言える

地域が存在していることは否定できない。 

今後、町はこの課題について、どのような解決法を考えているのか、

それともこのままなのか。 

今回は、高齢化社会における買い物・移動支援について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) コミュニティバス導入の経緯と目的を示せ 

 

(２) 基山町公共交通活性化協議会と基山町地域公共交

通会議の役割を示せ 

 

(３) コミュニティバス導入後からの改良点及びその成

果を示せ 

 

(４) 基山町公共交通における今後の課題及び将来の展

望を示せ 
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